

NO DO

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

SALIDA	
Nº Exp.....	453
Fecha.....	22/02/2013
Area.....	Grupo Municipal
	del Ayuntamiento de Sevilla

Grupo Municipal IULV-CA

Antonio Rodrigo Torrijos
Portavoz

AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

En marzo de 2012 el alcalde, Juan Ignacio Zoido, anunciaba públicamente la contratación de Juan José Cortés (padre de la niña asesinada en Huelva en 2008 por Santiago del Valle) como asesor del Grupo del PP en el Ayuntamiento de Sevilla. Por aquel entonces, el regidor hispalense se vanagloriaba de este *fichaje* ante los medios de comunicación, afirmando que la persona en cuestión "reunía unas condiciones idóneas para ayudarnos en la rehabilitación y en la cohesión de las zonas más deprimidas de la ciudad", y apuntaba concretamente a áreas como El Vacie, Los Pajaritos o Las Tres Mil Viviendas.

Asimismo, Zoido se mostraba convencido de que la "experiencia" de Cortés en materia social y su capacidad redundarían "en beneficio de los sevillanos que viven en peores condiciones" y a los que, según decía, había que "reformular sus viviendas, darles formación y conseguir una integración real".

Sin embargo, un año después de la incorporación de este mediático asesor a la nómina del Consistorio, su gestión parece encontrarse seriamente en entredicho, pues son muchas las entidades sociales y vecinales de los territorios más desfavorecidos de la ciudad que han hecho público su malestar y su decepción al no haber visto a Cortés por sus barrios en estos doce meses.

Del mismo modo, los trabajadores sociales del Ayuntamiento que desempeñan su labor en zonas de atención preferente de la capital hispalense aseguraban recientemente en prensa que Juan José Cortés no se ha puesto en contacto ni ha colaborado nunca con ellos a lo largo de este año. Igualmente, negaban que pudiera estar desarrollando algún servicio de atención a los más necesitados en Los Pajaritos, tal y como él mismo había aseverado.

Es cierto que el mencionado asesor ostenta un cargo de confianza y que, por tanto, sólo está obligado a rendir cuentas de su trabajo ante la fuerza política que lo designó. Pero también es verdad que, a diferencia de lo que suele suceder con este tipo de contrataciones, en este caso el Gobierno local generó una serie de expectativas ante la ciudadanía que no se han cumplido y atribuyó a su *fichaje* un sinnúmero de parabienes que tampoco se perciben por ningún lado.

Plaza Nueva, 1
41001 Sevilla
Teléfono 95 54 70286
Fax 95 54 70290
jmartinez@sevilla.org

No se debe olvidar, además, que el señor Zoido se valió de la imagen y de la notoriedad de Cortés para captar votos en las barriadas periféricas de Sevilla durante la campaña electoral que le aupó a la Alcaldía en mayo de 2011. Y es que entonces sí que se dejaba ver y fotografiar en diferentes actos y visitas a lugares como El Vacie, el Polígono Sur o Los Pajaritos, a los que acudía presto para pedir entre la comunidad gitana el apoyo al PP en las urnas.

A todo esto hay que añadir que su contratación (su salario asciende a 36.000 euros al año) ha supuesto un gasto adicional para las arcas municipales, ya que para que ésta se produjera el Gobierno local tuvo que crear un nuevo puesto de confianza en la estructura del Consistorio, con un coste de 50.607 euros anuales, para que así Cortés pudiera ocupar la plaza que quedaba vacante en el Grupo del PP, tras el nombramiento de la anterior titular como directora del Área de Juventud del Ayuntamiento.

Pues bien, a la vista de las circunstancias expuestas, el Grupo Municipal de IULV-CA se ve impelido a formular al equipo de Gobierno la siguiente

PREGUNTA

- ¿A qué se dedica exactamente Juan José Cortés en el Ayuntamiento?
¿Cuáles son las funciones que se le tienen encomendadas actualmente en las zonas desfavorecidas de la ciudad?
- ¿Podría destacarnos algún resultado específico de su gestión, un año después de ser contratado en el Consistorio?
- ¿Cómo es posible que a día de hoy el señor Cortés todavía no haya mantenido ningún encuentro con las entidades sociales y vecinales más representativas de enclaves periféricos como Tres Barrios-Amate, El Vacie o el Polígono Sur para analizar los graves problemas que afectan a estas poblaciones y tratar de buscar soluciones a los mismos?

Sevilla, 20 de marzo de 2013

Antonio Rodrigo Torrijos
Portavoz Grupo Municipal IULV-CA